

Los conjuntos locales inician la liga en el "refugio" de un restaurante

REDACCIÓN > FERROL

Las competiciones gallegas de ajedrez comenzaron el pasado fin de semana en todas las categorías y con una veintena de formaciones de la comarca en liza repartidas en tres de las cuatro divisiones de este año. Varias escuadras de Ferrolterra vivieron esta sesión de apertura como locales y ejercieron de anfitriones en un escenario bastante inusual, el salón de bodas del Restaurante El Gallo. Los propietarios del establecimiento ofrecen de esta forma "refugio" a las entidades que tienen como sede estable la Casa do Xadrez del Cantón, instalación que sigue en pleno proceso de obras de mejora y, por lo tanto, no se puede utilizar para la competición. Así, los equipos del Círculo Ferrolán, Santa María de Caranza o Capablanca de las distintas divisiones compartieron escenario en su debut en el torneo liguero y lo harán así en próximas jornadas.

En lo puramente deportivo, las formaciones de División de Honor no comenzaron con muy buen pie el campeonato. El Círculo A se vio claramente superado por el Universidad de Vigo en su desplazamiento a la cancha olímpica, mientras que los recién ascendidos Xadrez Narón y Caranza A sumaban, por su parte, una derrota y un empate frente a Artes y USC, respectivamente. Después de esta jornada, los del Santa María son los mejor situados en la tabla, con tres puntos.

En Primera -grupo A-, el derbi local entre los representantes del CFX B y Grupo Bazán A se saldó



Las formaciones locales compartirán sede en el establecimiento hostelero mientras duren las obras

MEIS

RESULTADOS

Las tres formaciones de División de Honor autonómica sumaron dos derrotas y un empate

también con una igualada a dos puntos, mientras que el conjunto naronés no tuvo opción de sumar en su desplazamiento a la cancha

del USC Xuvenil.

Este año se da la circunstancia de que hay presencia local en los dos cuadros de Segunda División. En el A, de nuevo derrota para el Círculo de Narón, que recibió al Artesanos, mientras que el Caranza B se vio superado por el As Pontes y el Capablanca A se impuso a la Escola Ferrolá en sendos derbis comarcales. En el otro grupo, la escuadra D del CXN sí puntuó, logrando un empate a domicilio frente al Sigrás.

Finalmente, en el cuadro local de Tercera División, el líder provisional es el conjunto eumés del Torreón, que sumó los cuatro puntos posibles en su duelo frente al Círculo F. La Escola Ferrolá C ganó en el enfrentamiento interclub a la escuadra D y el CFX D hizo lo propio frente a la formación E de la entidad departamental. El equipo del Círculo de Narón E sumó la cuarta victoria de la jornada inaugural al imponerse al grupo B de la Escola Ferrolá.

Resueltos en una única sesión los zonales sub 8 y sub 10

La quincena de ajedrecistas participantes en los zonales de las categorías sub 8 y sub 10 "ventilaron" el pasado domingo en una única sesión las seis rondas de que las que constaba la competición, que estaba teóricamente programada para tres fines de semana. Los más jóvenes deportistas locales aceleraron el desarrollo de las partidas de tal forma, que la organización decidió que se jugasen todas para conocer a los mejores de cada cuadro. En la general y en el grupo sub 10, victoria para Mario Rodríguez, con seis de seis puntos posibles, seguido en este cuadro de edad por Héctor Vilar y José Miguel Rico. El primer sub 8 fue Uxío Merino, con David Seoane y Roi Amado como segundo y tercer clasificado.

Miguel Picos encabeza el torneo de menores de 12 años

Miguel Picos, con tres victorias en otros tantos enfrentamientos, lidera la clasificación del torneo zonal sub 12, que comenzó a disputarse el pasado fin de semana. Por detrás, un grupo de hasta cuatro competidores que vencieron en dos de sus duelos y que, por tanto, mantienen opciones de intentar hacerse con el triunfo y la plaza en el próximo Gallego que trae aparejada. Este torneo podría asimismos resolverse antes de tiempo ya que el programa de rondas -seis en total- va también adelantado.